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“Muy lento” el gobierno federal, opina Canaco  Diario de QuerétaroLa vinculación con las
dependencias federales va “muy lento”, ya que no han terminado por llegar los nuevos
delegados, señaló el presidente de la Canaco, ...
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